
ESTADO DE SANTA CATARINA
CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE

ATA Nº 35 – REUNIÃO PLENÁRIA – ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE
ESPORTE  DE  SANTA CATARINA –  CED:  No  dia  cinco  de  julho  de  dois  mil  e
dezesseis às nove horas e trinta minutos na sala de reuniões do CED ocorreu a 35 ª
reunião  plenária  ordinária  do  Conselho  Estadual  de  Esporte  com a  presença  dos
Conselheiros  Michele  de  Souza, Claudio  Beduschi  Antoniolli,  Frank  Fred  Utech,
Jeferson  Ramos  Batista,  Jefferson  Roberto  Seeber,  Marcos  Cibelli  Castiel,  Maria
Aparecida  Alves,  Marcelo  Silva  Costa,  Hercilio  Paraguassu  Antunes  de  Freitas,
Rodrigo Goeldner Capella,  Heverton Luiz Magalhães,  Álvaro Simão Provesi,  Milton
José Cunha Junior, Nilson Roberto Figueiredo Cruz, Patricia Esther Magri,  Roméris
Rubens  Reiner.//  A  Presidente  abriu  os  trabalhos  cumprimentando  a  todos  os
conselheiros.//  Ato  contínuo  passou  a  palavra  à  secretaria-executiva  que  leu  o
expediente  da  federação  catarinense  de  ciclismo,  na  qual  solicita  um  tempo  da
plenária deste conselho que será realizado nos Joguinhos Abertos de Santa Catarina
em  Caçador  para  fazer  uma  apresentação  das  ações  da  entidade.  A presidente
consultando  a  plenária  concedeu  a  solicitação  da  federação,  porém  solicitou  à
secretaria-executiva que verificasse a confirmação do evento na data programada.//
Na sequência a presidente informou caso se confirme a não realização dos Joguinhos
na data prevista, as próximas reuniões deste colegiado serão nos dias 18 (dezoito) e
19 (dezenove) do corrente mês na sede do CED.// Então a presidente passou aos
encaminhamentos, como não houve encaminhamentos a presidente passou a votação
da  aprovação  das  atas  29,  30,  31,  32  e  33,  sendo  aprovadas  por  unanimidade,
ressaltando  que  conforme  deliberado  na  plenária  30,  os  conselheiros  terão  até  a
próxima plenária (36) para solicitar alterações no texto final da proposta de alteração
da lei 13710/06 e do decreto 4166/06.// Na sequência a presidente passou a análise
das propostas SEITEC. Passou a palavra à conselheira Patricia Magri que relatou as
análises das propostas de Municípios: 17319 – Tijucas, 16960 – Cocal do Sul, sendo
essas aprovadas.  16759 –  Campos Novos,  14735 –  Blumenau,  17346 –  Pescaria
Brava, 17343 – Pescaria Brava, sendo estas reprovadas. Em seguida, a presidente
colocou  em  votação  e  todos  os  pareceres  foram  aprovados.  Então  passou-se  a
palavra  ao  conselheiro  Jefferson  Seeber  que  relatou  mais  algumas  propostas  de
Municípios:  16959  –  Cocal  do  Sul,  17130  –  Lages,  17305  –  Joaçaba,  17221  –
Chapecó, sendo essas aprovadas. 16993 – Benedito Novo, 17079 – Rio do Sul, 17320
– Tijucas, 16792 – Lebon Régis, 17088 – Rio do Sul, 17191 – Criciúma, sendo essas
reprovadas. Em seguida, a presidente colocou em votação e todos os pareceres foram
aprovados. Então passou-se a palavra ao conselheiro Álvaro Provési que relatou as
últimas propostas de Municípios: 16794 – Lebon Régis, 16795 – Lebon Régis, 17214 –
Lebon Régis,  17322 – Tijucas, sendo essas reprovadas.  Em seguida, a presidente
colocou  em  votação  e  todos  os  pareceres  foram  aprovados.//  Ato  contínuo  a
Presidente passou a aprovação das análises de Certificado de Entidade Desportiva –
CRED, assim o  Conselheiro  Nilson Cruz relatou  o  processo 135 –  Associação de
Atiradores  Rafael  II  –  que  está  aprovado  pela  Comissão.  Já  o  processo  66  –
Federação Esportiva de Tiro e Caça de Santa Catarina, 09 – Clube de Caça e Tiro
Velha Central, sofrerão diligências. Após a apresentação, foi colocado em votação os
pareceres dos CREDs pela comissão. Todos os pareceres foram aprovados.// Então a
presidente solicitou ao conselheiro Álvaro Provesi que apresentasse o levantamento
de impacto financeiro do Jogos Abertos da Terceira Idade – JASTI que ocorreu no em
junho do corrente ano na cidade de Itajaí. O conselheiro Álvaro Provesi apresentou
que a  ocupação da rede hoteleiro  no período do evento ficou acima de 40%. Foi
solicitado que o conselheiro  faça uma comparação com o mesmo período do ano
passado, para que se possa estabelecer se teve e de quanto foi  o aumento, e foi
solicitado  ainda  que o  conselheiro  procure  o  CDL da  cidade  para  fazer  o  mesmo
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comparativo do período do evento deste ano e do ano passado.//  Como não houve
mais nada para discutir e nenhum inscrito em assuntos gerais, a Presidente encerrou a
reunião às doze horas e quinze minutos e vai por ela assinada e por mim, Nilton de
Andrade Junior, na condição de Secretário-Executivo, após lavrar e datar a presente
ata, aprovada por todos os conselheiros, conforme a lista de presença.
Florianópolis, 05 de julho de 2016.

Nilton de Andrade Junior
Secretário Executivo – CED

Michele de Souza  
Presidente do CED

Claudio Beduschi Antoniolli
Frank Fred Utech
Jeferson Ramos Batista
Jefferson Roberto Seeber
Marcos Cibelli Castiel
Maria Aparecida Alves
Marcelo Silva Costa
Hercilio Paraguassu Antunes de Freitas
Rodrigo Goeldner Capella
Heverton Luiz Magalhães
Álvaro Simão Provesi
Milton José Cunha Junior
Nilson Roberto Figueiredo Cruz
Patricia Esther Magri
Roméris Rubens Reiner.
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